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经典老片推出3D版

““旧旧酒酒装装新新瓶瓶””赚赚钱钱不不容容易易

本报讯（见习记者 刘雨涵）
《来吧！灰姑娘》十强争霸赛上周落
幕，本周姑娘们将为九强名额继续
征战舞台，此次她们将化身“女战
士”首次实战拍摄“动作大片”。节目
中看到姑娘们的挑战项目，拍过武
打戏的黄晓明自爆，自己其实有“威
亚恐惧症”。

上期节目中脱颖而出的十强本
周迎来了“动作挑战”。为了赢得比
赛，她们纷纷化身“女汉子”，“开心
果”罗休休更是“发狠”到直接把武
术老师打趴在地上，把导师黄建新
吓了一跳。黄建新也借此给姑娘们
上了一课：“实际上表演是要借位借
力的，如果要全真打，一部电影下来
所有演员都得躺下了。”

在接下来的“速滑”项目中，姑
娘们要挑战吊威亚。导师黄晓明在
现场自爆，从《白发魔女》之后，自己
就患上了“威亚恐惧症”，“当时我从
六七米高的威亚上直接掉了下来，
摔断了一条腿，疼到不行。我现在见到
威亚都浑身发抖，有点威亚恐惧症
了。”但黄晓明在伤后第40天还是坚持
去拍戏了，“因为这样才对得起观
众”。

本报讯（记者 师文静） 在河
南卫视携河南省老龄办共同打造的
中老年音乐真人秀《金色好声音》的
舞台上，中老年音乐爱好者的故事和
他们对音乐的热爱迸发出无尽的火
花。23日的节目中，反串歌手汤华荣惊
艳演绎李谷一的《知音》，获封“翻版
李玉刚”。

汤华荣自儿时起就喜欢用女声
唱歌，这位擅长反串的山城汉子粗
放的外表下藏着一颗能够诠释音乐
的细腻的心。在现场，他再度发挥反
串长项，悠扬诠释男声版的《知音》，
打动三位评委。林依轮当即评价，

“同样的音乐听久了会有审美疲劳，
但第二次听你唱和第一次听一样惊
艳。如果说李玉刚是花旦，那么你是
青衣，你对音乐把握的细腻程度独
具一格。”

本报讯（见习记者 刘雨涵）
23日 ,东方卫视播出的急救纪实真
人秀《急诊室故事》将为观众揭秘急
诊室的各种突发状况。

节目中，6个月身孕的云南姑娘
李云花被推进了抢救室，她早上从
床上摔下来，口吐白沫，医生初步诊
断为脑出血，随时都有生命危险。为
了防止病情恶化，医生建议开颅手
术，但风险极大，不仅病人能否存活
不确定，手术还可能导致流产。保大
还是保小?经过艰难协商，家人同意
进行开颅手术先保大人。就在手术即
将开始时又突发新状况，李云花的情
况并不允许开颅手术，如果贸然手
术，病人极有可能瘫痪，悬而未决的
两条生命始终牵动着众人的心。

本报记者 师文静

1月25日起，山东电视影视频
道将开播古装传奇剧《钱塘传
奇》，该剧由余少群、郭珍霓、汤镇
宗、汤镇业等当红明星领衔主演，
讲述了一桩围绕着三代帝王的千
古悬案而引发的宫廷争斗和兄弟
恩仇，是金牌导演李力安继《戏说
乾隆》、《戏说慈禧》后再揭清宫秘
闻的又一力作。22日，该剧主演余
少群接受了本报记者专访。

演乾隆最大的

顾虑是剃光头

齐鲁晚报：据说这是你第五
次演皇帝戏，剧组为什么找你出
演这部剧？

余少群：其实，我不太想再接
皇帝的角色，担心自己可能会陷
入一个模式，有点演够了。但是，
当剧组找我演乾隆这个角色时，
我还是动心了。我觉得这段历史、
这个人物有他的传奇性，有他人
性的东西和人性中悲哀的东西，
我还是挺喜欢的。当时最大的犹
豫是要剃光头。

齐鲁晚报：像你这样传统戏
剧出身的演员，非常适合演古装
戏，你演的也确实大多都是古
装戏，有没想过演现代戏或偶
像剧？

余少群：这也是我一直在思
考的问题。可能因为我第一次展
现给观众的是跟传统文化、跟戏
剧有关的角色，而且我身上有戏
曲的标签，所以找我演古装戏的

比较多。我也曾一度在选择
角色上想过要突破，也接了
类似于《大戏法》、《隋唐英雄》，或
者是一些有武打设计的作品，或
者像《爱情不NG》这种喜剧，但
我自己并不十分满意。后来，我
发现当你在一个领域并没有做
到很好的时候，盲目去尝试别
的未必是一件好事，也未必能
够拿到话语权。所以，在以后的
职业规划上，我可能会参与到
编剧或者制作方面，给自己量
身定制或是根据自己的特质去
发挥，我觉得这样更能展现自己
的能力，更能表达自己想要表达
的东西。

脚踏实地演戏

才是硬道理

齐鲁晚报：当年大导演陈凯
歌找你演青年梅兰芳，凭借这部
影片你获得了包括金马奖最佳新
人奖在内的诸多大奖，现在也是
当红小生了。

余少群：说到这一点，我觉得
自己非常幸运，我也常怀一颗感
恩的心。非常感谢陈凯歌导演，能
够让我出演电影《梅兰芳》，让我
从戏曲这个行业很自然地进入影
视行业。但是，不管《梅兰芳》给我
带来多少荣誉，或者说我有多高
的起点，那都只是一个开始。这几
年来，我也认识到这一点，路还得
一步一步地走，任何荣誉或者褒
奖都只能证明过去，不能证明你
的现在和未来，所以今后的路还
要踏踏实实地一步一步走。

新片乏力老片回归

从去年的《大话西游》，到现在
贺岁档正在复映的三部经典影片，

“老片”的频频回归，贺岁档新片的
弱势被认为是主要原因。

因为春节在2月中旬，2014至
2015年电影贺岁档创纪录地达90
天左右，虽然超长贺岁档排映的
新片数量不少，但能够撑得起贺
岁档的新片却少之又少。去年12
月中下旬，《一步之遥》口碑和票
房都低于预期，让同期电影市场
非常低迷。1月中下旬，上映近30
天的《智取威虎山3D》一度还处
于单日票房前三，可见这个贺岁
档新片的乏力。

新片乏力的情况下，周星驰
2004年的影片《功夫》转制成3D版
后重新上映，在非周末的首日票房
就超过了600万，上映5天票房累计
2000万。比该片早一周上映的王家
卫的《一代宗师3D》，尽管首日票房
只有532万，但首周末和第二周的
后劲很足，上映14天票房已超过
6288万，这个成绩超过了大多数国
产新片的票房。

“卖情怀”不一定赚钱

老片回归，市场上有“圈钱
说”与“卖情怀”两种说法。

《大话西游》去年复映时，网
上流行一种说法，就是“你欠星爷
一张电影票”。周星驰的《大话西
游》当年内地票房只有40万，大部

分内地观众是通过网络观看的该
片，所以有了“欠星爷的电影票钱
可以还上了”等说法。但诸如《大
话西游》《甜蜜蜜》等影片从胶片
转数字，提高的只有清晰度，本质
上还是“旧片”，这样的“旧片”能
吸引观众走进影院，卖点只能是

“情怀”。王家卫的《一代宗师
3D》、周星驰的《功夫3D》在技术
上进行了2D转制3D，则引来了

“老片复映纯粹是圈钱”的说法。
其实，经典华语片复映只是比

同档期的小片、烂片市场表现好了
一些，但在市场上不一定赚钱。重
新上映一部影片，从制作、营销到
发行需要不少时间和金钱上的投
入，花费其实并不少。复映一部旧
片，包括版权费、胶片转制成3D格
式的费用等，一般需要两三千万预
算。根据目前的票房分成，至少要
超过5000万票房才能回收成本，但
从这些重映电影的票房来看，《大
话西游》上下两部一共卖了2000多
万，《功夫3D》目前是2000多万，较
好的《一代宗师3D》目前票房是
6000多万，能够赚到大钱的复映老
片，实在太少。

华语片复映票房一般，《泰坦
尼克号3D》、3D版《2012》等转制
好莱坞大片却能取得9 . 7 7亿、
1 . 36亿的票房，《功夫3D》发行方
一位负责人认为是正常现象，因
为这类好莱坞影片本来就比华语
片的商业品牌价值高。从电影制
作方面来看，《功夫》《一代宗师》
是中国的武侠动作片，从题材本
身的3D属性上就不如前类影片。

黄晓明自爆

患“威亚恐惧症”

《金色好声音》现

“翻版李玉刚”

《急诊室故事》

上演急救真人秀

领衔《钱塘传奇》

余余少少群群再再次次开开启启““帝帝王王模模式式””

本报记者 倪自放

本报讯（记者 师文静） 24日，全省17市的公益组
织代表和爱心企业将齐聚山东影视频道《大爱第一家》
公益晚会现场，为需要帮扶的人雪中送炭。90分钟的晚
会后，将有近4小时的义卖活动，为“山东情义哥”张广安
义卖筹款，帮助他对抗病魔。

义卖活动是《谁不说咱家乡好》、《团购帮》栏目一起
开设的电视义卖专场，主持人汪洋、于鹏、王虎、翟婕妤
将倾情加盟，各地特色产品将以超低价销售，当天全部
利润直接用于救助张广安。1月24日18:00—23：10，关注山
东电视影视频道，让爱心温暖你我。

“大爱第一家”公益晚会暖人心

相关链接

时隔19年后，被誉为陈可辛最好电影作品、华语爱情经典电影的《甜蜜蜜》，将于2月13
日情人节前夕在国内上映，这属于经典影片复映。目前正在影院复映的还有王家卫的《一代
宗师3D》、周星驰的《功夫3D》。经典老影片复映，成为华语电影界的一个重要现象。

业内人士分析，贺岁档新片的弱势给了经典老电影以机会。对于外界称“老片复映纯粹
为圈钱”的说法，业内人士算了一笔账，老片复映真的不一定能赚钱。
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